



**Rivera**  
 Cotiza YA 2224.329828  
 www.vrivera.com.mx



**LOCAL**  
**ENTREGA DINORAH LÓPEZ APOYOS AUDITIVOS**

La presidenta del DIF, Dinatorah López, y el gobernador Tony Gali entregaron diademas de transmisión ósea, las cuales emplean la más alta tecnología.

Pág. 6A



**DEPORTES**  
**EL PUEBLA SE PRESENTA EN CASA CONTRA TOLUCA**

Esta noche a las 21:00 horas en el Cuauhtémoc, el cuadro de la Franja busca su primer triunfo del torneo.

**TENDRÁN QUE MODIFICAR O RECORTAR SUS RECORRIDOS A PARTIR DE DICIEMBRE**

## Alterará metrobús a 420 rutas de micros

MARCO A. MIRÓN

Las obras de construcción para la tercera línea de la Red Urbana de Transporte Articulado llevan un avance de 66%

**A**lrededor de 420 rutas del transporte público tendrán que modificar o recortar su recorrido cuando inicie operaciones la línea tres de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), reveló Alberto Vivas Arroyo, subsecretario de Movilidad y Transportes estatal.

Informó que la obra lleva un avance general del 66 por ciento y se tiene prevista su inauguración antes del 13 de diciembre cuando concluya el periodo de gobierno de José Antonio Gali Fayad.

Vivas Arroyo señaló que existen avances importantes en la construcción de los 28 paraderos y se tienen listas las 72 unidades a funcionar con gas natural para circular por el carril confinado.

Pág. 4A



Iván Venegas

## DIVERSIÓN Y CULTURA

El Museo Nacional de los Ferrocarriles y el Instituto Municipal de Arte y Cultura llevaron una función de títeres a niños de San Francisco Totimehuacan. Como parte de las actividades de verano, estas dos instituciones ofrecen talleres y otras actividades de entretenimiento en las juntas auxiliares.



Iván Venegas

## REFUGIO TEMPORAL

El Jesús de Nazareno de la Parroquia de San José es exhibido en la Galería Tesoros de la Catedral, mientras terminan las obras de reconstrucción en su sede original, que fue dañada por el sismo del 19 de septiembre.

Pág. 15A

## Entrega Conavim 15 nuevas recomendaciones para combatir violencia contra las mujeres

ALDO MIGUEL

Al emitir 15 nuevas recomendaciones al gobierno de Antonio Gali Fayad para combatir la violencia contra las mujeres, la titular de la Comisión Nacional para prevenir y erradicar la Violencia contra las Mujeres (Conavim), Ángela Quiroga Quiroga, informó que será hasta el mes de febrero cuando se defina si se emitirá o no

la alerta de género en Puebla, es decir durante el arranque de las gestiones estatal y federal de Martha Erika Alonso Hidalgo y Andrés Manuel López Obrador.

Debe recordarse que la propia comisión, en una visita que hizo a Puebla en el mes de abril, informó que sería en el mes de octubre de este año cuando se tuviera tal definición, sin embargo, ayer estableció un nuevo término.

Pág. 2A



**ES VIERNES**  
**DÓNDE COMER CHILE EN NOGADA**  
 Busca en nuestro suplemento semanal una guía para disfrutar ese platillo barroco.

**LOCAL**  
**EL CALOR ACECHA A PUEBLA**

Declaran alerta para 17 municipios del estado por una onda cálida que ha afectado otras entidades del país.

Pág. 3A



ESPECIAL

**ESCENARIO**  
**PONEN EN DUDA SEGUNDA TEMPORADA**

Luis Miguel, la serie, podría no tener una continuación el próximo año, como se ha especulado.

## Retrasan trámites pago de 176 mdp a ejidatarios que protestaron en la SCT

VERÓNICA DE LA LUZ

Los 388 ejidatarios de Santa Rita Tlahuapan, que, tras décadas, recibirán su pago de indemnización por la ocupación de sus predios para la construcción de la autopista México-Puebla, esperarán algunos días más para recibir su dinero, pues la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) ya emitió el cheque por 176 millones de pesos, pero faltan trámites administrativos para completar este procedimiento.

Este jueves, el director de la SCT Puebla, Javier Aquino Limón y su equipo jurídico, llevaron ante el Juzgado Tercero de Distrito en materia de Amparo Civil, que preside el abogado Arturo Ortiz López, el cheque por 176 millones 231 mil 515 pesos, que se habrá de distribuir entre los miembros del Comisariado Ejidal de Santa Rita Tlahuapan.

Explicó que aunque los afectados ya



El director de la SCT Puebla, Javier Aquino, muestra el cheque que será para los ejidatarios. / Julio C. Martínez

daban por hecho que tendrían el dinero ayer, el proceso se retrasó por trámites administrativos como la certificación del cheque, por lo que pidió mantener la calma y esperar al menos dos días hábiles para que el Juzgado entregue el recurso al apoderado legal.

Pág. 6A

**LOCAL**  
**VIVIENDAS DIGNAS**

El presidente municipal Luis Banck, acompañado de vecinas y vecinos de La Resurrección, arrancó el Programa de Cuartos Dormitorio 2018, a fin de que las familias de la capital cuenten con espacio suficiente en sus hogares.

Pág. 6A

